

先日、兵庫県知事の公用車が2千万円を超えるトヨタの最高級車センチュリーに更新されたことで、「税金の無駄遣い」との批判の声が上がっている。センチュリーが知事の乗る公用車に相応しいかどうかはわからないが、ちなみに浦添市はプリウスである。

その理由は、まず8年前の選挙公約により市長専用車を廃止したので、私が使っていない時は職員も利用しやすいクラスの車種で、色も白を選んだ。

また、浦添市長の公用は主に市内移動が中心で市外でもお隣の那覇市への移動が圧倒的に多いため、それほど高級車でなくても構わないという事情がある。二期目は元々市役所で使われていた初代プリウスに乗っていたが、さすがに汚れも目立ち古くなったので、二期目もプリウスを購入し、現在使っているが、他市の市長と比較すればずいぶん控えめな車だ。

ところで、市長の場合、基本的に出勤時に自宅まで迎えに来て、仕事が終わると自宅まで送ってくれることになっているのだが、これが結構面倒くさい。公用車である以上、公務（市長としての公的な仕事）以外には利用することは許されないため、例えば市役



▲公用車のプリウス

所に行く途中で私用で銀行に行ったり、帰りにスーパーに寄ったりすることはできない。そのために、わざわざ自宅まで送ってもらい、いちいち自家用車に乗り換えて、先ほど横を通ったばかりのクリーニング屋に行く、なんてこともあった。そこで、いろいろ試行錯誤してみたが、やっぱり出退勤だけは自分で移動した方が気軽に便利だとなり、現在は市役所への登庁と帰宅は自家用車を自分で運転している。

昔は黒塗りの高級車で公私構わず公用車を自由に利用できた時代もあったらしいが、さすがに今は時代が許さない。今日も一人乗り電気自動車で街を快走しながら爽やかな風を胸杯に吸い込んで、市民の声も、時代の風も一緒に取り入れていきたい。



浦添市長 松本 哲治



シェイ・ヤマグチの

出合いに

Mahalo

マハロ=感謝の意味 vol.29

原文・和訳
シェイ・ヤマグチ
Shea Yamaguchi

ハワイ州オアフ島出身。
2018年8月から国際交流員として、浦添市役所国際交流課に配属。

外国で母国の未来を考える

日米同盟において色々な影響を日常の生活で経験している沖縄県の若者は、2018と2019年に「アメリカで沖縄の未来を考える」TOFUプログラムを通して、アメリカへ訪問することができました。プログラムの目的は、アメリカでの日米関係に関わる者との意見交換や視察を通じて、英語で様々な分野について学んで発信することです。

アメリカ内でも、政治家と意見交換ができる機会が少ないので、日本の青年たちが外交官として訪問できることはとてもいいことだと思います。ハワイに住んでいた時は、日本や沖縄について学ぶ機会はほとんどなかったです。勉強していたこともあくまで、アメリカのフィルターを通じて教えられたので、実際に日本に来てから、日本側の考えについて勉強しようと思うようになりました。

その国に行ってから、または行って来た人と触れ合うことで、考え方が少しずつ変わってくるかもしれません。TOFUプログラムの参加者も、SNSを通して沖縄と日本の文化や、文化を世界に広めている団体・イベントを世界の人たちに紹介し、アメリカが行っている活動をそれぞれの学校で発表していました。このような活動は、日常にはない考え方を広めるきっかけだと思います。今まで私が会ってきた人たちに母国の一人の代表として良い印象を与えていたか、沖縄について何を学んできたか、アメリカについて何を教えていたか等のことを意識することは、友好的な関係を築き上げる鍵になると思っています。

Thinking about America's future in Okinawa

The Japan-US Alliance affects Okinawa in many ways. Students that experience this on a daily basis visited America in 2018 and 2019 through the Thinking of Okinawa's Future in the United States (TOFU) Program. The program allows participants to talk with government officials and visit important sites to improve their understanding of Japan-US relations.

Even in America, there are not many chances to talk with government officials, so I appreciate that Japanese students could visit as delegates for Japan. When I lived in Hawaii, I did not learn much about Japan or Okinawa. My studies were also through an American filter. Once I came to Japan, then I started thinking about learning through Japan's perspective.

I think that going to the other country, or talking with people who have is something that could change how we think. Even the TOFU participants promoted Okinawan and Japanese culture through social media and shared what they learned at their own schools. It's both an excellent chance to educate and gives food for thought. Have I left a positive impression on each person I met as a representative of my country, and what have they taught me about Okinawa so far? Similarly, what have I taught them about America? I think that these are important to creating friendly ties between America and Okinawa.

てだっ子 STUDIO スタジオ



笑顔届ける
まーりー♡

みやぎ まり
宮城 舞李ちゃん (5か月) 港川在



毎日シーサーの
歯磨きが日課♡
焼き鳥何本でも
食べます

友利 玲千愛ちゃん (1歳) 西原在
明莉愛ちゃん (1歳)



パイ
おいしー♡

つかやま ひな
津嘉山 陽菜ちゃん (1歳6か月) 西原在

「てだっ子 STUDIO」写真募集

●日頃の子どもを写真または画像データをメールで毎月月末までに送付してください。
※被写体の子どもをの氏名(ふりがな)・年齢(0か月、1歳など)・居住地区(安波茶・伊祖など)一言コメントの記入を忘れずに!

〒901-2501 浦添市安波茶 1-1-1
浦添市役所 国際交流課
☎(876) 1258
E-mail:kouhou@city.urasoe.lg.jp

簡単!健康!サッと作れる!
いちおし レシピ 39品目
サッとごはん

寒〜い冬に食べたくなる
野菜たっぷりミルクスープ



レシピ提供: 保育課 田場 幸恵

- 材料(5人分)
- ・キャベツ …… 6〜7枚
 - ・玉ねぎ …… 1/2個
 - ・じゃがいも …… 中1個
 - ・人参 …… 1/3本
 - ・冷凍ブロッコリー 8〜10房
 - ・ウインナー …… 8〜10本
 - ・牛乳 …… 400ml
 - ・コンソメ …… 2個
 - ・塩 …… 2つまみ (味をみて入れてください)
 - ・こしょう …… 適量
 - ・水 …… 400ml

- 作り方
- ①キャベツは一口大にちぎり、玉ねぎは薄切りにします。人参、じゃがいもは食べやすい大きさにし、ウインナーは半分に切ります。
 - ②鍋に水、コンソメ、じゃがいも、人参、玉ねぎを入れて火にかけ、蓋をして7〜8分煮ます。
 - ③次にブロッコリー、キャベツ、ウインナーを加え、5〜6分煮て、材料が柔らかくなったら牛乳を加え、塩、こしょうで味を調えたら出来上がりです。

栄養成分表示 (1人あたり)
エネルギー180kcal/たんぱく質
7.7g/脂質9.6g/炭水化物
15.6g/食塩相当量1.6g

うめ〜しポイント
家に常備の野菜(冷凍野菜)を利用、今回はウインナーを使いましたが、ベーコンやあさりに変えてもおいしいですよ!スープ1杯でカルシウム140mg取れます。